

dōTERRA® sun

# Brume réparatrice après-soleil pour le corps dōTERRA sun®

dōTERRA® | CANADA

Page d'information du produit



**CPTG** Certified Pure Tested Grade®

## dōTERRA® sun | Brume réparatrice après-soleil pour le corps

170 g

60222220

### Bienfaits principaux

- + Procure un soulagement rafraîchissant à la peau après une exposition prolongée au soleil.
- + Apaise la peau en profondeur grâce à sa formule hydratante.
- + Contient de l'aloès, de l'acide hyaluronique, du thé vert et de la vitamine E.
- + Ne contient AUCUN parabène, phtalate, phénoxéthanol, PEG ou parfum synthétique.

### Description

Les bienfaits de la brume réparatrice après-soleil proviennent de l'acide hyaluronique, de riches ingrédients à base de plantes comme le thé vert japonais, l'extrait d'algue rouge, l'hamamélis et l'aloès ainsi que d'un mélange d'huiles essentielles CPTG®, dont le copaïer, la lavande, la menthe poivrée, l'hélichryse et l'encens. La brume apaise la peau et l'hydrate en douceur immédiatement après l'exposition au soleil.

Cette formule exempte de parabène et de phtalate est végétalienne et sans cruauté. La brume pour le corps est offerte dans un vaporisateur en aluminium non-aérosol qui permet une application continue sur 360 degrés pour une couverture complète. Conçue pour une utilisation quotidienne par des personnes de tous âges\*, la gamme dōTERRA sun vous protège tout naturellement.

### Instructions

Bien agiter avant chaque utilisation.

**Pour le corps :** Tenir le vaporisateur à 10 à 15 cm (4 à 6 po) de la peau. Vaporiser généreusement sur tout le corps en mouvement continu. Frictionner pour hydrater la peau.

**Pour le visage :** Vaporiser sur les mains et appliquer sur le visage. Ne pas vaporiser directement sur le visage.

### Précautions

Pour usage externe seulement. Ne pas inhaler le contenu du vaporisateur. Cesser l'utilisation du produit en cas d'irritation ou de rougeur. Éviter tout contact avec les yeux et les zones sensibles. Garder hors de la portée des enfants. Contenu sous pression. Ne pas perforer le contenant ni le jeter au feu. Ne pas entreposer à des températures supérieures à 49 °C (120 °F).

\* Enfants de moins de 6 mois : consulter un médecin avant l'utilisation.

<b>Drug Facts</b>	
<b>Active Ingredient</b>	<b>Purpose</b>
Zinc Oxide 16.8%	Sunscreen
<b>Uses</b> • Helps prevent sunburn • If used as directed with other sun protection measures (see <b>Directions</b> ), decreases the risk of skin cancer and early skin aging caused by the sun	
<b>Warnings</b>	
<b>For external use only</b>	
<b>Do not use</b> on damaged or broken skin. <b>Do not</b> inhale spray.	
<b>When using this product</b> keep out of eyes. Rinse with water to remove.	
<b>Stop use and ask a doctor</b> if rash occurs	
<b>Keep out of reach of children.</b> If swallowed, get medical help or contact a Poison Control Center right away.	
<b>Contents under pressure. Do not puncture or incinerate. Do not store</b> at temperatures above 120° F.	
<b>Directions</b>	
<b>For sunscreen use:</b> • apply liberally 15 minutes before sun exposure • apply to all skin exposed to the sun • use a water resistant sunscreen if swimming or sweating • reapply at least every 2 hours. For Body: Hold can 4 to 6 inches from skin. Spray skin liberally in a continuous motion. Rub in to moisturize skin. For Face: Spray onto hands and rub into face. Do not spray directly on face.	
* <b>children under 6 months of age:</b> ask a doctor	
<b>Sun Protection Measures.</b> Spending time in the sun increases your risk of skin cancer and early skin aging. To decrease this risk, regularly use a sunscreen with a Broad Spectrum SPF value of 15 or higher and other sun protection measures including: • limit time in the sun, especially from 10 a.m.–2 p.m. • wear long-sleeved shirts, pants, hats, and sunglasses	
<b>Inactive ingredients</b> Water (Aqua), Butyloctyl Salicylate, Caprylic/Capric Triglyceride, <i>Carthamus tinctorius</i> (Safflower) Seed Oil, Propanediol, Ethyl Macadamiate, Methyl Dihydroabietate, <i>Helianthus annuus</i> (Sunflower) Seed Oil, Cetearyl Alcohol, Bentonite, <i>Daucus carota sativa</i> (Carrot) Seed Oil, <i>Curcuma longa</i> (Turmeric) Root Extract, <i>Boswellia carterii</i> (Frankincense) Oil, <i>Helichrysum italicum</i> Flower/Leaf/Stem Oil, Caprylyl Glycol, Coco-Glucoside, Vegetable Oil, Microcrystalline Cellulose, Jojoba Esters, <i>Cocos nucifera</i> (Coconut) Fruit Extract, Polyhydroxystearic Acid, Bisabolol, Caprylhydroxamic Acid, Sodium Gluconate, Tocopherol, Glycerin, <i>Rubus idaeus</i> (Raspberry) Seed Oil, Phytosterols, Cellulose Gum, Squalene, <i>Michelia alba</i> (Magnolia) Leaf Oil, <i>Simmondsia chinensis</i> (Jojoba) Seed Oil, <i>Cymbopogon flexuosus</i> (Lemongrass) Oil, <i>Aloe barbadensis</i> Leaf Juice, <i>Persea gratissima</i> (Avocado) Oil, <i>Cananga odorata</i> (Mang Ylang) Flower Oil, <i>Michelia alba</i> (Magnolia) Flower Oil, <i>Citrus nobilis</i> (Mandarin Orange) Peel Oil	
<b>Other information</b> • Protect this product from excessive heat and direct sun.	
<b>Questions or comments?</b> Call 1-800-411-8151	